

Bonjour à toutes et à tous,

Lors de l'une de nos parutions sur notre page Facebook, nous avons reçu vos messages sur le sujet du city stade.

Nous sommes aussi étonné que vous de l'absence de réactions, et nous avons évoqué aux différents conseils municipaux vos problématiques, mais rien n'est entrepris

Nous avons été heureux de voir dans vos messages que l'esprit politique s'effaçait pour la responsabilité parentale et le bien-être des enfants, et nous vous remercions pour vos encouragements.

Notre conviction sur ce fait restera toujours la sécurité des enfants et leur bien être !

Nous n'avons aucun parti pris et seule cette ligne directrice restera.

Merci à vous pour vos messages sur notre page facebook « chevry autrement », nous restons à votre disposition !